



Message de Pâques 2025
de Mgr William T. McGrattan,
évêque de Calgary et
président de la Conférence des évêques catholiques du Canada

Chers frères et sœurs en Christ,

En tant que président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, je vous adresse l'antique salutation pascale orthodoxe : « Le Christ est ressuscité ! Vraiment, Il est ressuscité ! »

Chaque récit évangélique de ce matin de Pâques nous présente le témoignage de Marie Madeleine, de Pierre et du Disciple bien-aimé, qui ont rencontré la réalité étonnante de la résurrection du Christ. Leur désespoir, leur tristesse et leur sentiment de perte ont fait place à une espérance nouvelle. Les semences de ces événements évangéliques continuent d'être répandus dans nos vies aujourd'hui, témoignant de la présence du Seigneur ressuscité et de la puissance de Sa résurrection à l'œuvre dans notre monde.

En cette année du Jubilé de l'espérance, le pape François appelle tous les baptisés, chacun et chacune avec ses dons et ministères uniques, à prendre la coresponsabilité pour faire en sorte que les nombreux signes d'espérance témoignent de la présence de Dieu. Chaque année, nos célébrations de la Semaine sainte nous conduisent à travers la proclamation de la Parole jusqu'à la présence sacramentelle du Christ. Ce riche chemin spirituel nous invite à embrasser les mystères de notre salut avec une foi et une dévotion renouvelées. Nous marchons sur le chemin de la passion et de la mort du Christ sur la croix, nous entrons dans le silence du Samedi saint, puis nous nous réjouissons de l'espérance éveillée en nous, alors que nous renouvelons notre foi baptismale à Pâques, professant notre croyance en la victoire du Christ sur la mort et la promesse de la vie éternelle.

Voici la présence durable du Christ ressuscité dans la vie de l'Église pèlerine, une présence illuminée par l'Esprit Saint avec la lumière de l'espérance. C'est une flamme qui brûle continuellement, « allumée comme une torche qui ne s'éteint jamais pour donner soutien et vigueur à notre vie » (*Spes Non Confundit*, n° 3).

Que cette lumière de l'espérance, de la paix et de la vie nouvelle brille à travers notre témoignage de foi pascale dans les moments ordinaires de la vie familiale, dans nos paroisses, écoles et lieux de travail. En cette année du Jubilé de l'espérance, puissions-nous proclamer avec une audace renouvelée : « Le Christ est ressuscité ! Vraiment, Il est ressuscité ! »

Pâques 2025